



Tanggal 16 Juni 2009 BPTP Kalimantan Timur bekerja sama dengan Bappeda Propinsi Kalimantan Timur melaksanakan: TEMU KOORDINASI KOMISI DAN TIM TEKNIS PENGKAJIAN TEKNOLOGI PERTANIAN KALIMANTAN TIMUR. Pertemuan tersebut bertujuan: 1) Sinkronisasi (padu padan) program pembangunan dan pengembangan teknologi pertanian spesifik lokasi di wilayah Kalimantan Timur, 2) Memperoleh informasi kebutuhan teknologi pertanian spesifik lokasi untuk komoditas yang memiliki keunggulan komparatif dan kompetitif, dan 3) Memperoleh umpan balik terhadap hasil pelaksanaan kegiatan litkaji (penelitian dan pengkajian).

Pertemuan tersebut dilaksanakan di ruang rapat propeda Bappeda Propinsi Kalimantan Timur. Pada acara tersebut dihadiri oleh Bappeda, Balitbangda, Badan Ketahanan Pangan, Dinas lingkup Pertanian, Perguruan Tinggi, pihak swasta dan BUMN, peneliti, penyuluh serta undangan lainnya. Pada acara tersebut menampilkan pembicara, meliputi: 1) Kepala Bappeda Prop. Kaltim yang diwakili oleh Kepala Bidang Ekonomi, makalah yang disampaikan adalah Arah dan Program Pembangunan Pertanian di Kalimantan Timur, 2) Kepala Badan Ketahanan Pangan dan Penyuluhan Prop. Kalimantan Timur, makalah yang disampaikan adalah Program dan Kebutuhan Teknologi Badan Ketahanan Pangan dan Penyuluhan, 3) Kepala Dinas Pertanian Tanaman Pangan Propinsi Kaltim, makalah yang disampaikan adalah Program dan Kebutuhan Teknologi Tanaman Pangan dan Hortikultura, 4) Kepala Dinas Peternakan Propinsi Kaltim, makalah yang disampaikan adalah Program dan Kebutuhan Teknologi Peternakan, 5) Kepala Dinas Perkebunan Prop. Kaltim yang diwakili oleh Sekretaris Dinas Perkebunan, makalah yang disampaikan adalah Program dan Kebutuhan Teknologi Tanaman Perkebunan, dan 6) Kepala BPTP Kaltim, makalah yang disampaikan adalah Program dan Rencana Kerja BPTP Kaltim Mendukung Ketahanan Pangan di Kaltim. Pertemuan telah menghasilkan rumusan, rumusan hasil pertemuan tersebut untuk menyusun matrik kebutuhan teknologi yang dijadikan bahan acuan program dan usulan kegiatan litkaji BPTP Kalimantan Timur Tahun 2010.